

23 mars 2020 – March 23<sup>rd</sup>, 2020

**Bulletin # 11 – 2020 : Message de la SAAQ**  
**Informations aux écoles suivant la pandémie de la COVID-19**

Le présent bulletin vise à vous informer des nouvelles directives émises par le Gouvernement du Québec en raison de la situation exceptionnelle qu'entraîne la COVID-19.

Le Gouvernement du Québec demande la fermeture, à compter du 24 mars à 23 h 59, de tous les commerces et entreprises non essentiels. Les écoles de conduite sont tenues de respecter les directives émises et en sont responsables comme entreprises privées. Conséquemment, tous les cours en personne sont dorénavant interdits.

Tel que mentionné au [Bulletin #10, 2020 – Message de la SAAQ](#), publié le 20 mars 2020, la SAAQ autorise, de façon exceptionnelle et temporaire, le recours à la formation à distance pour offrir les modules théoriques prévus au PESR-Auto. En dépit de cet assouplissement, toutes les normes du dispositif de formation du PESR-Auto demeurent en vigueur.

Cet assouplissement s'applique uniquement au PESR-Auto.

Enfin, la SAAQ tient à rappeler que toute école ne respectant pas les recommandations émises par la Direction de la santé publique ou les modalités de formation du PESR-Auto de la SAAQ pourra voir son certificat de reconnaissance suspendu.

**News Bulletin # 11 – 2020: Message from the SAAQ**  
**Information to Driving Schools Following the COVID-19 Pandemic**

This news bulletin is to inform you of the new instructions issued by the Gouvernement du Québec due to the exceptional situation caused by the COVID-19.

The Gouvernement du Québec is asking for all non-essential businesses to be closed as of March 24 at 11:59 p.m. Driving schools are therefore required to respect the directives issued and are responsible for it, as private companies. Consequently, all in-class courses are henceforth prohibited.

As mentioned in [News Bulletin #10, 2020 - Message from the SAAQ](#), published on March 20<sup>th</sup>, 2020, the SAAQ authorizes, on an exceptional and temporary basis, the use of distance learning to offer the theoretical modules planned in the Auto-RSEP. Despite this relaxing, all the standards of the Auto-RSEP remain in force.

This relaxing only applies to the Auto-RSEP.

Finally, the SAAQ would like to reiterate that any school that does not respect the recommendations issued by the Direction de la santé publique or the training modalities of the SAAQ's Auto-RSEP may have its certificate of recognition suspended.